

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

Ministère De L'enseignement Supérieur

UNIVERSITE DE NGAOUNDERE
B.P. 454 Ngaoundéré
Tél./Fax : (237) 222 25 40 02/222 25 40 01
Courriel : un@univ-ndere.cm
un@univ-ndere.cm

RECTORAT

2024/006
N° _____ /UN/R/SG/CAB



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-work-Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

THE UNIVERSITY OF NGAOUNDERE
P.O Box : 454 Ngaoundere
Tél./Fax : (237) 222 25 40 02/222 25 40 01
E-mail : un@univ-ndere.cm
un@univ-ndere.cm

RECTOR'S OFFICE

Ngaoundéré, le 10 8 JAN 2024

Appel à candidature pour sélection d'un Web développeur de formation en ligne

Le Recteur de l'Université de Ngaoundéré lance un appel à candidature pour la sélection d'un Web-développeur avec pour mission de développer une plateforme numérique (CLINAC =Creuset de Lean Innovation Numérique en Afrique centrale) pour la formation à distance aux modules de recherche scientifique, innovation, entrepreneuriat et invention. Cet appel s'inscrit dans le cadre du projet PRICNAC, un programme R&I de l'OEACP, financé par l'Union Européenne.

La plateforme développée devra inclure les fonctionnalités suivantes :

- ❖ Une section E-Learning ;
- ❖ Un Tunnel d'innovation ;
- ❖ Un Système de notation et d'évaluation gamifié ;
- ❖ Un Tableau de bord et de rapports d'analyse ;
- ❖ Un Flux d'activités de type réseau social ;
- ❖ Une section de gestion des cohortes de formation et de l'innovation.

Le dossier de candidature est composé de 5 éléments :

- ❖ Une Note méthodologique détaillée décrivant la compréhension de la mission, l'approche et la méthode utilisée pour exécuter toutes les tâches ;
- ❖ Vos références complètes mettant en évidence les expériences passées similaires aux tâches de mission envisagées ;
- ❖ Les détails sur la composition de votre équipe et son expertise, y compris les curriculum vitae des personnes clés qui dirigeront cette recherche ;
- ❖ Un calendrier descriptif de votre calendrier optimal pour mener l'étude ;
- ❖ Une estimation budgétaire détaillée du projet.

Les dossiers de candidature seront déposés à l'adresse clinac360@gmail.com. Le délai de dépôt des candidatures est fixé au 13 janvier 2024 à minuit heure de Ngaoundéré. Pour les détails de l'appel rendez-vous sur le site de l'université www.univ-ndere.cm



LE RECTEUR

Le Recteur

M. Mamadou Abdoulmoumini

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

Ministère De L'enseignement Supérieur

UNIVERSITE DE NGAOUNDERE
B.P. 454 Ngaoundéré
Tél./Fax : (237) 222 25 40 02/222 25 40 01
Courriel: un@univ-ndere.cm
un@univ-ndere.cm

RECTORAT
☐



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-work-Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

THE UNIVERSITY OF NGAOUNDERE
P.O Box : 454 Ngaoundere
Tél./Fax : (237) 222 25 40 02/222 25 40 01
E-mail: un@univ-ndere.cm
un@univ-ndere.cm

RECTOR'S OFFICE
☐

2024/0068
N° _____ /UN/R/SG/CAB

Ngaoundéré, the 08 JAN 2024

Call for applications to select an e-learning web developer

The Rector of the University of Ngaoundéré is launching a call for applications for the selection of a web developer with the task of developing a digital platform (CLINAC =Creuset de Lean Innovation Numérique en Afrique Centrale) for distance learning in scientific research, innovation, entrepreneurship and invention modules. This call is part of the PRICNAC project, an OEACP R&I programme funded by the European Union.

The platform developed must include the following functions:

- ❖ An E-Learning section;
- ❖ An Innovation Tunnel;
- ❖ A gamified rating and assessment system;
- ❖ A dashboard and analysis reports;
- ❖ A social network-style activity feed;
- ❖ A training cohort and innovation management section.

The application file consists of 5 elements:

- ❖ A detailed methodological note describing the understanding of the assignment, the approach and the method used to carry out all the tasks;
- ❖ Your full references highlighting past experience similar to the proposed assignment tasks;
- ❖ Details of the composition of your team and its expertise, including the curricula vitae of the key people who will be leading the research;
- ❖ A description of your optimum timetable for carrying out the study;
- ❖ A detailed estimated budget for the project.

Applications should be sent to clinac360@gmail.com. The deadline for applications is 13 January 2024 at midnight Ngaoundéré time. For details of the call for applications, visit the university website www.univ-ndere.cm



THE RECTOR

M. Mamoudou Abdoulmoumini